

**COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SEMLH**  
**Conférence du Lieutenant-Colonel Gabriel Beau**



Ils partirent 1.750.000,  
mais

**55 jeunes du  
Beujolais**

n'en sont jamais revenus.

En leur Mémoire **Gabriel  
Beau** donne une  
conférence

**Jeudi 4 septembre  
2008 14H30**

**Salle des fêtes de  
Limas**



Le lieutenant-colonel **Gabriel Beau** accueille les nombreux auditeurs venus entendre parler d'un parent, d'un ami disparu lors de ce conflit. D'autres simplement curieux sont venu s'informer sur une page d'histoire de notre pays.



C'est devant une assistance nombreuse et attentive que Gabriel Beau débute sa conférence.



Même les plus jeunes suivent avec intérêt

Après avoir évoqué l'histoire de l'Algérie et la géographie locale, le conférencier nous rappelle la situation au début des opérations, puis en suivant la chronologie des événements, il nous commente l'histoire de nos 55 disparus. Donnant pour chacun tous les renseignements qu'il a pu rassembler.



Pour conclure Gabriel Beau répond aux questions.

Merci à l'historien, doublé d'un généalogiste averti qui nous a permis de sortir de l'oubli ces jeunes qui ont donné leur vie au service de notre pays.